

## Medienmitteilung

Basel, 9. Mai 2025

## Florence Brenzikofer wird neue Präsidentin des TNW

**Die Versammlung des TNW Tarifverbund Nordwestschweiz hat Florence Brenzikofer zur neuen Präsidentin für die Amtsperiode 2026-2028 gewählt. Sie löst Ralph Lewin ab, der den TNW seit 2018 geführt hat und das Präsidium per Ende 2025 abgibt.**

Florence Brenzikofer war von 2003 bis 2006 und von 2013 bis 2019 Landrätin im Kanton Basel-Landschaft. Seit 2019 ist sie Nationalrätin, Mitglied in der nationalrätlichen Kommissionen für Rechtsfragen (RK-N) und für Verkehr und Fernmeldewesen (KVF-N) sowie Mitglied der Delegation des National- und Ständerates für die Beziehungen zum Deutschen Bundestag (Del-D). Als Präsidentin der Interessengemeinschaft Öffentlicher Verkehr Schweiz (IGöV) und langjährige regionale und nationale Politikerin kennt sie die Bedürfnisse des öffentlichen Verkehrs und der Region sehr gut. „Ich freue mich auf die spannende Herausforderung, zusammen mit den Transportunternehmen und den Kantonen das Erfolgsmodell TNW über Grenzen hinaus weiterzuentwickeln und die nächste Generation für den öV zu begeistern“, so Florence Brenzikofer.

Ralph Lewin hat in den letzten 8 Jahren als Präsident mit grossem Engagement drei Strategieperioden des TNW massgeblich mitgeprägt, die Kundenbindung verstärkt, grenzüberschreitende Tariflösungen nach Deutschland und Frankreich initiiert, die Kommunikation nach aussen gefördert, den TNW durch die schwierige Phase der Pandemie geführt und somit die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft des TNW gestellt.

*Der TNW Tarifverbund Nordwestschweiz bezweckt die Betreuung und Weiterentwicklung eines einheitlichen Tarifsystems (Tarifverbund) in der Region Nordwestschweiz zur Förderung des öffentlichen Verkehrs. Mitglieder sind die Basler Verkehrsbetriebe BVB, die BLT Basel-Land Transport AG, die Schweizerischen Bundesbahnen SBB, die PostAuto AG, die Autobus AG Liestal sowie die Kantone Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt, Jura und Solothurn. Kernprodukt des TNW ist das U-Abo. Der TNW erzielt Verkehrserlöse von CHF 240,9 Mio. (2024) und verzeichnet 228 Mio. transportierte Fahrgäste.*